

Hari Pertama KKLR Sulsel Peduli Luwu, Ratusan Paket Nasi Kotak dan Bahan Makanan Dibagikan ke Warga Terdampak Banjir

Updates. - LUWU.JARNAS.OR.ID

May 7, 2024 - 01:44



LUWU - Distribusi logistik dan bantuan kemanusiaan dari program 'KKLR Sulsel Peduli Luwu' mulai dilakukan pada Senin, 6 Mei 2024. Relawan mendatangi lokasi terdampak banjir di wilayah Kecamatan Suli dan Suli Barat, Kabupaten

Luwu.

"Alhamdulillah, hari ini kami mendatangi wilayah Malela, Lindajang dan Tobolong di Suli dan Suli Barat untuk membagikan logistik dari hasil donasi dari warga KCLR," kata Ridwan Fattah, bos Warkop Kamps yang ditunjuk sebagai penanggung jawab distribusi bantuan KCLR Sulsel Peduli.

Dijelaskan Li, sapaan karib Ridwan Fattah, pihaknya membagikan aneka bahan makanan seperti beras, telur, roti, biskuit mie instan dan air mineral kepada warga yang menjadi korban banjir di wilayah tersebut.

"Iya, hari ini kami bagikan beras 150 kg, telur 15 rak, roti 300 ball, lalu ada biskuit Gabin 50 ball, juga mie instan sebanyak 20 dos beserta 100 dos air mineral kepada warga terdampak bencana," urainya.

Sementara itu Posko KCLR Sulsel Peduli di Cafe HRM Balo-Balo, Belopa menyiapkan ratusan nasi kotak untuk dibagikan kepada warga terdampak bencana.

Penanggung jawab Posko KCLR Sulsel Peduli Andi Iskandar mengatakan, nasi kotak menjadi opsi terbaik saat ini yang bisa langsung dinikmati oleh warga.

"Masih banyak warga yang kesulitan untuk memasak bahan makanan yang diberikan. Jadi kami inisiatif untuk langsung membuat makanan jadi dan dibagikan kepada warga yang membutuhkan," ungkapny.

Bersama sejumlah relawan, Andi Iskandar yang lebih sering dipanggil Opu Erang mengunjungi rumah-rumah warga untuk membagikan nasi kotak yang sudah disiapkan.

"Nasi kotak ini kami bagikan door to door, dari rumah ke rumah warga. Alhamdulillah disambut dengan baik," ujarnya.

Sementara itu Ketua BPW KCLR Sulawesi Selatan Ir Hasbi Syamsu Ali mengatakan, program KCLR Sulsel Peduli ini masih akan terus dilanjutkan sesuai dengan jumlah donasi yang terkumpul.

"Insya Allah kita teruskan, kita salurkan secara tuntas setiap bantuan dari kawan-kawan donatur kepada mereka yang membutuhkan di lokasi bencana," ujarnya.

Secara khusus, Hasbi yang turun langsung ke lokasi bencana di Kabupaten Luwu menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah terlibat, mulai dari pengumpulan hingga pendistribusian bantuan kemanusiaan ini.

"Terima kasih dan apresiasi kami kepada semua kawan-kawan. Ini adalah bentuk kepedulian kita terhadap sesama yang membutuhkan. Semoga ini menjadi ladang pahala dan amal ibadah buat kita semua," ucapnya. (*)